

18 de junio 2020

Estimadas familias:

¡Por fin ha llegado el final del curso!

Nos hubiera gustado despedirnos de nuestros alumnos de manera diferente, pero dadas las circunstancias actuales que nos obligan a mantener la distancia social, os enviamos este escrito para desearos un estupendo verano y un paso al instituto feliz.

Acaba una etapa importante en vuestras vidas y en vuestros aprendizajes. Os lleváis con vosotros muchos recuerdos, de amigos, de compañeros y de profesores, a algunos los echaréis de menos.

Nosotras os queremos desear lo mejor a todos y nos queremos despedir con esa mezcla de tristeza y alegría, sabiendo que formaremos parte de vuestra etapa en el colegio.

¡Un abrazo y mucha suerte a todos!

Leyre y Lola

(Profesoras de Inglés)

